

Vom Kommen und Bleiben - EinWanderHaus Bremen

Ein Projekt von Quartier gGmbH in Kooperation mit der bremer shakespeare company, dem Übersee-Museum Bremen und dem Geschichtskontor im Kulturhaus Walle

Schirmherr des Projekts: Bürgermeister Jens Böhrnsen



Pressemitteilung

15. Juni 2010

Quartier gemeinnützige Gesellschaft mbH
An der Weide 50
28195 Bremen
Telefon: 0421 2223620
Email: presse@quartier-bremen.de
www.quartier-bremen.de
www.einwanderhaus.quartier-bremen.de/

Nächste Woche gibt es im „EinWanderHaus Bremen“ gleich zwei Premieren – am 21. 6. im Kuba in Bremen Nord und am 22. 6. im OTe-Saal in Tenever.

Viele Monate haben die Schüler der Gerhard-Rohlfs-Schule und des Schulzentrums Koblenzer Straße gearbeitet und sich kreativ mit Migration und Integration auseinandergesetzt. Unterstützt wurden sie dabei von professionellen Künstlern. Jetzt präsentieren sie das Ergebnis ihrer Arbeit: Zwei Inszenierungen, zwei Premieren, am Montag im Kuba in Bremen Nord, am Dienstag im OTe-Saal in Tenever.

„Wohin wir gehören und woher wir kommen“

Montag, 21. Juni um 18.30 Uhr

Theaterpremiere und Kunstausstellung im KUBA

Hermann-Fortmann-Straße 32

28759 Bremen

Ein Mann auf der Flucht landet in Bremen. Statt Asyl erhält er nur eine Duldung. Die stetige Angst vor der Abschiebung, ein Leben zwischen Bangen und Hoffen. Schülerinnen und Schüler aus dem 7. Jahrgang der Gerhard-Rohlfs-Schule, künstlerischen Leitung Nomena Struß und Anke Thiessen.

„Tenever macht mich fertig“

Dienstag, 22. Juni um 18 Uhr

Dance und Poetry-Art – Premiere im OTe-Saal

Otto-Brenner-Allee 46

28325 Bremen

Hip-Hop, Beatbox, Rockmusik... Schuhe, die in Supermärkten, auf Landkarten und Globen auftauchen. Jugendliche aus dem 8. Jahrgang im Schulzentrum Koblenzerstraße haben in den letzten Monaten in Tanz-, Kunst-, Musik- und Schreibwerkstätten persönliche Geschichten über die Türkei, den Iran und Russland geschrieben und mit Hilfe der Choreografin Christine Witte in Szene gesetzt. Ihre Bilder vom Kommen und Bleiben bringen sie jetzt auf die Bühne.

Die beiden Theater- und Kunstprojekte sind Teil des stadtweiten Kulturprojekts „Vom Kommen und Bleiben – EinWanderHaus Bremen“ und wurden realisiert im Rahmen einer langfristig angelegten Kulturpartnerschaft zwischen Quartier gGmbH und der Gerhard-Rohlfs-Schule bzw. dem Schulzentrum Koblenzer Straße.

Weitere Presseinformationen:

Christine Spiess

Presse und Öffentlichkeit

Tel. 0421 222 36 22

Mobil: 0160 153 1090

presse@quartier-bremen.de